

OPINION PERSONAL DEL VIDEO DE EQUIDAD DE GÉNERO

La igualdad de género nos permite tener un equilibrio en la economía del país, así como tener la oportunidad de valorar la creatividad para fortalecer los proyectos sociales de la humanidad, con ideas concisas, claras, y transparentes.

La productividad de las empresas tiene resultados favorables es gracias a la equidad igualitaria del personal.

Tener las capacidades, habilidades y compartirlas para tener un mejor rendimiento, de la misma manera el conocer los gustos de la población y poder dar productos o resultados favorables a las personas externas a la fábrica o empresa.

De la misma manera se logra erradicar la ideología de las actividades del hogar, marcadas por género y de la misma manera ayudar o compartir las actividades diarias, con esto rendir en tiempo y calidad en la vida diaria.